

DE20080314

Juni 2009

June 2009



**Anleitung: Lenkerenden BMW F 800 R**  
**\*eloxiert alu natur / eloxiert gold\***

Lieferumfang jeweils:

2 x Lenkerende Alu eloxiert  
2 x Zylinderkopfschraube M12x60  
schwarz verzinkt

**Achtung! Wichtige Hinweise**

**Alle Schraubverbindungen nach 50Km kontrollieren und nachziehen!**  
**Anziehmoment für die M12 Schrauben max. 20Nm! Verwenden Sie Schraubensicherung mittelfest! Bitte beachten Sie: Unsere Alu-Lenkerenden sind leichter als die Original-Lenkerenden. In manchen Fällen könnten also noch leichte Vibrationen spürbar sein!**

**Montage:**

1. Demontieren Sie zuerst die originalen Lenkerenden. Achtung! Die Original-Schrauben sind mit Schraubensicherung gesichert und lassen sich evtl. nur schwer herausdrehen! Das Gewinde muss vor dem Anbau unserer Lenkerenden evtl. von Resten alter Schraubensicherung befreit werden!

2. Befestigen Sie unsere Alu Lenkerenden mit den beigelegten Zylinderkopfschrauben M12x60 schwarz verzinkt und neuer Schraubensicherung mittelfest! Ziehen Sie die Schrauben mit max. 20Nm fest!

**Instruction: Handlebar ends, BMW F 800 R**  
**\*anodised aluminium natural/gold\***

Contents:

2 x handlebar end, aluminium, anodised  
2 x cheese head bolt M12x60, black, galvanised

**Attention: important tips, explanations**

**Check all screws after 50Km and retighten if necessary!**  
**Maximum tightening torque for the M12 bolts is 20 Nm. Use medium strength thread lock. Please note: Our aluminium handlebar ends are lighter than the original handlebar ends. As a result, slight vibrations may be noticeable in some cases.**

**Assembly:**

1. First of all remove the original handlebar ends. Caution! The original bolts are secured with thread lock and may be difficult to remove. The thread must be free of any residue of the old thread lock before fitting our handlebar ends.

2. Fit our aluminium handlebar ends using the supplied M12x60 black galvanised cheese head bolts and new medium strength thread lock. Tighten the bolts to a maximum torque of 20 Nm.